

WARTA

Camat Kota Kisaran Timur Lakukan Pelantikan Serentak Pengurus LPTQ DAN LASQI Kelurahan se-Kecamatan Kota Kisaran Timur

Edward Banjarnahor - ASAHAN.WARTA.CO.ID

Dec 30, 2022 - 00:19



ASAHAN - Pemerintah Kecamatan Kota Kisaran Timur melaksanakan kegiatan

Pelantikan Serentak Pengurus Lembaga Tilawatil Qur'an (LPTQ) dan Pengurus Lembaga Seni Qasidah Indonesia (LASQI) Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur yang prosesinya dilantik oleh masing-masing Lurah Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur.

Hal ini disampaikan Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu. S.AP., M.M saat menghadiri Pelantikan Serentak Pengurus LPTQ dan LASQI Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur di Halaman Universitas Asahan Kelurahan Kisaran Naga, pada hari Rabu, (28/12/2022).



"Kegiatan ini sebagai momentum untuk membangkitkan semangat para pengurus LPTQ dan LASQI Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur dalam mensukseskan pelaksanaan MTQ dan Festival Seni Qasidah Tingkat Kelurahan, Kecamatan, Kabupaten, Provinsi bahkan Nasional", harapnya.

Terakhir ia mengajak kepada kita semua bekerja sama untuk mendukung visi dan misi Bupati Asahan Bapak H. Surya, BSc dan Wakil Bupati Asahan Bapak Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos.,M.Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter.

Ditempat yang sama Pengurus LPTQ dan LASQI Kabupaten Asahan mengucapkan, selamat buat pengurus yang telah dilantik pada hari ini serta kami mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan pada hari ini.

Sementara itu Bupati Asahan diwakili Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Bapak Buwono Pramana, S.IP., M.Si dalam arahan dan bimbingannya mengatakan, selamat dan sukses kepada pengurus LPTQ dan LASQI Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur yang baru saja dilantik semoga dapat

menjalankan amanah dengan baik dan bertanggung jawab.

"Semoga kegiatan yang dilaksanakan Kecamatan Kota Kisaran Timur ini dapat menjadi contoh bagi Kecamatan lain Se-Kabupaten Asahan karena kegiatan ini merupakan salah satu cara untuk mensukseskan pelaksanaan MTQ dan Festival Seni Qasidah Tingkat Kelurahan, Kecamatan, Kabupaten, Provinsi bahkan Nasional", Ucapnya.



Tampak hadir pada acara pelantikan tersebut, Danramil 06/KS (diwakili), Kapolsek Kota Kisaran (diwakili), Ketua LPTQ Kec. Kota Kisaran Timur beserta jajaran, Ketua LASQI Kec. Kota Kisaran Timur beserta jajaran dan tamu undangan lainnya. Edward Banjarnahor